

Le mercenaire Patrick Klein au secours de Sassou

Mondafrique, 21 mars 2016

Ancien bras droit du mercenaire français Bob Denard, auteur de plusieurs coups d'Etat aux Comores, l'ex activiste d'extrême droite Patrick Klein a récemment quitté la France par la route en direction de l'Espagne dans le but de s'envoler pour Brazzaville au Congo depuis le Maroc. Alors que les élections présidentielles doivent se tenir dimanche 20 mars dans le pays, plusieurs sources soupçonnent le président Sassou Nguesso d'avoir réquisitionné Klein dans le but d'organiser des incidents et des attaques ciblées contre les opposants afin de déstabiliser le déroulement du scrutin. Plusieurs sources mettent en garde contre d'autres mesures de ce type telles que la préparation de coupures de téléphone, d'internet et du signal RFI ainsi que l'interdiction d'utiliser les téléphone et appareils photos durant le scrutin pour faciliter la fraude.